

原発がこわい女たちの会  
http://blog.zaq.ne.jp/g-kowai-wakayama/

[トップ](#) | 2012年04月 [»](#)

[検索](#)

2012年03月30日(金)

[検索](#)

はじめまして

原発がこわい女たちの会結成25年にブログ開設しました。

ちょうど25年前の3月29日、わたしたちは、チェルノブイリの事故に衝撃を受け和歌山に原発はきてほしくない、と「原発がこわい女たちの会」を結成しました。以来、「紀伊半島に原発はいらぬ女たちの会」「脱原発わかやま」をはじめ多くの方々とともに勉強会や反対運動をしてきました。さいわいなことに現在まで、紀伊半島には1基の原発もありません。

ところが、2011年の東北地方太平洋沖地震と福島第一原発事故です。放射能汚染・被曝は広範囲にわたり、特に子どもたちのこれからが大変危惧されるどころです。しかし、大事故を起こした東京電力、国はなんら反省もなく、責任を取ろうとしていません。事故の収束も見えず、福島第一原発の事故の原因が分からないまま、なにごとにもなかったかのように国と関西電力は大飯原発の「再稼動」を強引に進めようとしています。

「フクシマ」を繰り返してはいけません。わたしたちは「原発がこわい」おもいをあらたに、これからも脱原発の活動を続けていきたいと思えます。

[2012-03-30 | 記事へ](#)

[アーカイブ](#)

2016年11月 (2)  
2016年10月 (1)  
2016年09月 (1)  
2016年08月 (2)  
2016年07月 (4)  
2016年06月 (2)  
2016年05月 (1)  
2016年04月 (3)  
2016年03月 (2)  
2016年02月 (3)  
2016年01月 (2)  
2015年12月 (4)  
2015年11月 (2)  
2015年10月 (1)  
2015年09月 (3)  
2015年08月 (3)  
2015年07月 (2)  
2015年06月 (2)  
2015年05月 (2)  
2015年04月 (2)  
2015年03月 (2)  
2015年02月 (2)  
2015年01月 (5)  
2014年12月 (3)  
2014年11月 (2)  
2014年10月 (2)  
2014年09月 (2)  
2014年08月 (1)  
2014年07月 (2)  
2014年06月 (1)  
2014年05月 (3)  
2014年04月 (4)  
2014年03月 (3)  
2014年02月 (1)  
2014年01月 (3)  
2013年12月 (4)  
2013年11月 (1)  
2013年10月 (3)  
2013年09月 (5)  
2013年08月 (1)  
2013年07月 (3)  
2013年06月 (5)  
2013年05月 (3)  
2013年04月 (2)  
2013年03月 (6)  
2013年02月 (2)  
2013年01月 (3)  
2012年12月 (2)  
2012年11月 (1)  
2012年10月 (2)